
アンケート集計【地域保健福祉部会】

【質問２】活発な意見交換に向けた課題（複数回答可）

ア 会議前に資料を読み込む時間がない 2

イ 資料が多すぎる、またはわかりにくい 2

ウ 区の現状や行政のしくみ等について知識不足 4

エ 会議中に発言できる機会や時間が少ない 1

オ 特定の人だけが発言している 0

カ 意見交換をおこないやすい配席になっていない 1

キ 区役所側の説明が長く、意見交換をする時間が短い 2

ク 区政会議の開催回数が少ない 1

ケ 意見を述べても、区役所から明確な回答が期待できない。 1

コ
意見を述べてもどう取り扱われているかわかりにくく
区政に参画しているという実感が持てない。

2

サ その他 1

【質問１】委員の皆様からのご意見等について、
十分に区役所や委員との間で意見交換がおこなわれていると感じますか

【質問４】区政会議委員の皆様からいただいたご意見について、区の施策や事務
事業への反映状況や、反映できなかった場合の理由を区役所が十分説明してい
ると感じますか？
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